



Association des Etudiants Musulmans du Niger

Sous-section de l'Ecole des Mines de l'Industrie et de la Géologie

(AEMN/EMIG)

BP: 5048 Niamey (Niger); Tel: 97.05.02.16 / 90.83.10.63



Au Nom d'Allah le Clément le Miséricordieux

Guidée du prophète (Bénédition et salut sur lui) pour parler et se taire

1. Le prophète Mohamed était le plus éloquent des gens et le plus prompt à réagir, son langage était doux, et sa logique agréable.
2. Il préférait garder le silence et ne parlait que s'il le fallait. Il évitait de s'immiscer dans ce qui ne le concernait pas et ne proférait que des propos dont il espérait la récompense auprès d'Allah.
3. Il utilisait toujours les termes les plus généraux et les mots les plus expressifs. Il détaillait son langage de façon à ce que l'on pouvait compter les mots qu'il utilisait et apprendre vite par cœur ce qu'il disait, tellement que ses propos étaient dits ni trop rapidement ni de façon trop saccadée.
4. Il choisissait pour ses sermons les mots les plus appropriés voulant laisser à sa nation les termes les plus éloquents et les plus dénués de grossièreté et d'indécence.
5. Il évitait de recourir aux termes nobles pour ce qui n'était pas ou d'utiliser un mot grossier pour de nobles sujets.
6. Il recommandait à celui qui subissait une suggestion du diable de dire " Bismillah (au Nom d'Allah) " et de ne pas le maudire ou l'insulter, en disant par exemple " malheur au diable".
7. Il préférait les beaux noms et demandait qu'on lui choisisse de beaux postiers aux noms agréables. Il mettait l'accent sur le sens des noms et liait le nom à son signifié.
8. Il interdit de dire " Il a plu grâce à tel cycle de pluie", de dire " si Allah veut et si tu veux" ou " Allah donne pardonne-moi si tu veux", de jurer pour autre qu'Allah ou de jurer de cette façon : " je suis juif ou tel si je fais telle chose". Il interdit également à celui qui un esclave de dire " mon esclave".
9. Il interdit d'insulter le temps, le vent, la fièvre, le coq ou de recourir aux valeurs antéislamique comme le tribalisme ou le fanatisme sectaire.